

令和2年(2020年)7月20日

保護者 様
生徒の皆さん

蓼科高等学校長 宮澤和人

新規感染者が再び増加中
6都府県はじめ県外との往来、感染防止策の徹底について(お願い)

盛夏の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言の解除から1月以上が経過し、早くも1学期末、夏季休業が目前です。

さて、ここへ来て、首都圏をはじめ各地域において新規感染者が再び増加しており、夏休み中も第2波に備えて状況を注視するとともに、感染防止の観点から生徒の動向について把握していく必要があります。

つきましては、これから大学のオープンキャンパス等、県外へ出かけるご予定がありましたら、事前に学級担任までお知らせください。また、県外との往来の必要性を改めて各ご家庭で十分ご検討いただき、学校(学級担任)とよく相談して、状況を踏まえてご判断していただきますようお願いいたします。また、下記の各項目につきましても十分ご配慮いただきますようお願い申し上げます。

なお、下記の各項目は、県ホームページ「7月10日以降の長野県としての対応」に加えて、16日の県新型コロナウイルス感染症対策本部会議など可能なかぎり最新の情報によっております。今後の状況次第で対象地域や対応等が変わる可能性があります。夏季休業中も引き続き状況の変化に十分注視していただくとともに、基本的な感染防止策の徹底にご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

1 外出時の注意について

- ・ 人との接触機会の低減 (布マスク等で可)
- ・ 人と人との距離の確保
- ・ 人と会話する際のマスク着用
- ・ 訪問先での換気の徹底
- ・ 「3つの密」を避ける

2 県外との往来について

- ・ 感染者の多い地域と往来する場合は、慎重な行動をお願いします。
- ・ 人ごみ、クラスターの発生するリスクのある場所を避けてください。
- ・ 基本的な感染防止策(身体的距離の確保、人混みでのマスクの着用、手洗い・手指の消毒)などを徹底して行ってください。
- ・ 当該地域から戻った後は、特に自らの健康観察に留意してください。

3 長野県が往来時の対応を呼びかけている地域について(7月17日現在)

- ・ 往来そのものを慎重に(「必要性を改めて検討し、慎重に判断してください。」)
…1週間の新規感染者が10万人当たり「2.5人」を上回った都道府県*
東京都、埼玉県、千葉県、京都府、大阪府、奈良県(6都府県)
- ・ 往来時は慎重な行動を(「訪問先で人混みを避け、よく手洗いをするなどの慎重な行動を。」)
…1週間の新規感染者が10万人当たり「1.0人」を上回った都道府県*
宮城県、栃木県、香川県、神奈川県、和歌山県、鹿児島県

*1週間連続で上記を満たさなくなった場合、呼びかけは解除されます。

信州版「新たな日常のすゝめ」



新型コロナウイルスの感染を防止するための行動を自ら考え実践しましょう

長野県蓼科高等学校
(教頭) 山極 俊一郎
(衛生管理者) 保科 亜里香
電話 0267-56-1015 (代表)
0267-56-1489 (直通)